

Venezuela : Nicolas Maduro réaffirme sa confiance dans le militantisme socialiste



Caracas, 22 février (RHC) Le président Nicolás Maduro a réitéré la confiance de la direction du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV) dans la sagesse et le leadership des bases du militantisme de la principale organisation politique du pays.

Dans un message publié sur le réseau social Twitter, le président a souligné le début du processus de sélection des délégués au Ve Congrès du PSUV, dans un processus d'assemblées qui couvrira plus de 14.300 Unités de Bataille Bolivar-Chavez (UBCH) structures de base de l'entité partisane.

"Aujourd'hui 22 février, les UBCH commencent les assemblées pour la sélection des délégués qui participeront au Ve Congrès du PSUV et au IVe Congrès de la Jpsuv (Jeunesse du parti). Je fais confiance à la sagesse et au leadership de la base. Que l'intérêt collectif l'emporte sur l'individualisme", a-t-il souligné.

Lors d'une conférence de presse la veille, le premier vice-président du PSUV, Diosdado Cabello, a exhorté les Unités de Bataille Bolivar-Chávez à s'exprimer librement et à ne pas se laisser imposer des idées dans le processus de sélection de leurs représentants à la grande rencontre partisane.

Cabellos a précisé que les délégués élus pour participer au Congrès doivent débattre avec conviction et proposer des idées nouvelles, afin d'apporter à la transformation des dynamiques de l'organisation politique.

Le Parti socialiste uni du Venezuela entamera son 5e congrès le 5 mars prochain, avec un agenda centré sur l'intégration avec les forces populaires et la formation de nouveaux dirigeants, ainsi que sur des thèmes clés tels que la lutte contre la corruption, le crime et la bureaucratie. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/287071-venezuela-nicolas-maduro-reaffirme-sa-confiance-dans-le-militantisme-socialiste>



Radio Habana Cuba